

## VIDA SOCIAL

DEPORTE, INCLUSIÓN Y COMUNIDAD

# Arcos Dorados refuerza su compromiso con el deporte y presenta nuevos embajadores

Arcos Dorados Chile presentó a cinco deportistas que se suman a sus programas de apoyo al deporte y recibió el Sello Inclusivo de Olimpiadas Especiales por su compromiso con la diversidad y la equidad.

- En una ceremonia que reunió a líderes del ámbito deportivo y destacados representantes del alto rendimiento nacional, la empresa líder en comida rápida presentó a los nuevos integrantes de sus programas Embajadores Deportivos y Deportista Vecino.
- La karateca Bárbara Huaiquimán fue anunciada como la nueva Embajadora Deportiva, sumándose a una iniciativa que desde 2012 ha respaldado a deportistas como Karen Gallardo, Yasmani Acosta, Macarena Cabrillana, Gustavo Alarcón, Vicente Almonacid, Eliana Busch y Francisca Mardones.
- A su vez, Benjamín Torres, levantador de pesas olímpico de Estación Central, y Arturo Rossel, gimnasta de Providencia, fueron incorporados al programa Deportista Vecino, que apoya a jóvenes promesas deportivas de comunas aliadas.
- Se presentaron dos nuevos embajadores de alto rendimiento: Matías González, destacado esquiador náutico, campeón mundial en figuras, como Embajador Team Chile – McDonald's, e Ignacio Torres, doble medallista paralímpico en tenis de mesa, como Embajador Team ParaChile – McDonald's.
- Como parte de su compromiso con un deporte más inclusivo y accesible, Arcos Dorados recibió el Sello Inclusivo de la Fundación Olimpiadas Especiales y oficializó una nueva alianza con la organización, reforzando su estrategia socioambiental "Receta del Futuro".



Autoridades y deportistas celebraron junto a Arcos Dorados Chile su compromiso con el deporte y la actividad física.



Lorena Talma, gerente de comunicaciones corporativas de Arcos Dorados Chile, Luis Marín, secretario del SIFUP; Ignacio Torres, nuevo Embajador Deportivo Team ParaChile - McDonald's y Carolina Picasso, presidenta de Fundación Olimpiadas Especiales.



Eliás Zavala, director de operaciones en Arcos Dorados Chile; Max Luksic, alcalde de Huechuraba; Sebastián Estrada, director del Centro de Gestión de Actividad física y deporte local AMUCH.



Leonardo Vega, gerente de Operaciones Field Service en Arcos Dorados Chile; Carolina Picasso, presidenta de Fundación Olimpiadas Especiales; Martín Palacio, gerente de People & Culture en Arcos Dorados Chile, y Jaime Fillol, director del Instituto del Deporte y Bienestar UNAB.



Franquiados de McDonald's: Cristian Barrales, Florencia Suárez, Margarita Pedrasa y Gustavo Saldívia.

Harold Mayne-Nicholls, Loreto Álvarez, jefa de Comunicaciones en Arcos Dorados Chile, Sebastián Villavicencio, presidente del Comité Paralímpico de Chile y Jordan Zafira, Grouper Brand Manager en Arcos Dorados Chile.



Marcelo Bernal, director de la Corporación de Deportes de Estación Central; Paulo Abarca, jefe de Deportes en la Municipalidad de Maipú; Francisco Barrera, coordinador talleres deportivos McDonald's; Manuel Puelma, director de Deportes en Municipalidad de Huechuraba y Patrick Parra, gestor de talleres deportivos en Municipalidad de Maipú.

Eliana Busch, Embajadora Deportiva McDonald's, junto a los Deportistas Vecinos Arturo Rossel e Iván Carrasco, y Bárbara Huaiquimán, Embajadora Deportiva McDonald's.



Eliás Zavala, director de operaciones en Arcos Dorados Chile; Vicente Almonacid, Embajador Deportivo McDonald's; y Loreto Santa Cruz, gerente general del Comité Olímpico de Chile.



Julio Moncada, jefe del Departamento de Deportes en la Municipalidad de Providencia; Danilo Díaz, miembro del directorio del Círculo de Periodistas Deportivos; Yasmani Acosta, Embajador Deportivo McDonald's e Ignacio Gómez, gerente general ADO Chile.